

CASANARE

Ecopetrol rechaza bloqueos a sus operaciones en el sector de Plan Brisas en Aguazul



Published 18 horas ago on 18 noviembre, 2022

By Editor1



Ecopetrol rechazó los bloqueos que se realizan a sus operaciones en la zona de Plan Brisas, municipio de Aguazul, Casanare, por parte de algunas personas de la Asociación de Veredas de Cunamá, Asovec, desde el pasado 7 de noviembre de 2022.

Pese los diferentes espacios de diálogo realizados, con participación de representantes de **Ecopetrol** y de sus contratistas, y el acompañamiento de la institucionalidad, no ha sido posible el entendimiento entre las partes, prolongando una situación que afecta las pruebas extensas que se vienen realizando en el pozo Liria YW12, el alistamiento del pozo Liria YW13, así como la operación y mantenimiento en los pozos que están en producción y que hacen parte del campo Cupiagua.

La Empresa llamó a los líderes de las protestas para que se levanten las vías de hecho que dejan pérdidas por más de 600 millones de pesos afectando los recursos públicos que administra **Ecopetrol**, sin contar los recursos que se dejan de percibir por parte del Municipio de Aguazul en materia de regalías.

De mantenerse las vías de hecho, que afectan la normal ejecución de actividades de la fuerza laboral, se tiene el riesgo de que las empresas aliadas tengan que gestionar la suspensión de los contratos laborales generando impactos económicos y sociales a los trabajadores y sus familias, toda vez que hoy completan 10 días sin operaciones en la zona, lo cual es conocido por el Ministerio del Trabajo.

Por otra parte, **Ecopetrol** ratifica su compromiso con el desarrollo sostenible del sector de Asovec, compuesto por las veredas Retiro Milagro, Volcán Blanco, Cunamá, Plan Brisas, La Florida y Unión Charte, en el cual se han invertido más de \$13.800 millones, entre los años 2019 y 2022, en proyectos de inversión social

Los proyectos de inversión social desarrollados y los que se encuentran en ejecución son el resultado del trabajo articulado con la Alcaldía de Aguazul, y responden a las principales necesidades del territorio, priorizadas con líderes y comunidades.

Se destacan inversiones como el mejoramiento de 2 kilómetros de infraestructura vial, a nivel de pavimento, en el tramo El Chímalo – Plan Brisas, para lo cual la Empresa destinó \$3.509 millones; el mejoramiento de vías terciarias en las veredas Unión Charte, Florida, Plan Brisas, Retiro Milagro, Cunamá y Volcán Blanco con una inversión superior a los \$3.600 millones.

Así mismo, se adelanta un convenio con la Alcaldía de Aguazul para la construcción de redes de gas natural para las veredas Los Lirios, Cunamá, Volcán Blanco, Paraíso, Rincón del Vijúa, San Ignacia y Retiro Milagro, que beneficiará a 225 hogares. Esta iniciativa tiene una inversión total que asciende a los \$5.187, con aportes de **Ecopetrol** por \$4.668, de los cuales \$2.943 son para el sector de Asovec.

Ecopetrol pidió a las personas que lideran los bloqueos a que pongan fin a las vías de hecho y reiteró su disposición al diálogo abierto y permanente, con acompañamiento de la institucionalidad, como el camino adecuado para lograr el entendimiento entre las partes, sin afectar la producción de los hidrocarburos que necesita la región y el país.

Fuente: **Ecopetrol**

Relacionado

[Inicia pavimentación de vía terciaria Cusiana – Cupiagua en Aguazul](#)

8 noviembre, 2022
En «CASANARE»

[Casanareños escogieron nombre para ecoserva de Ecopetrol en Aguazul](#)

1 septiembre, 2022
En «CASANARE»

[Ecopetrol generó más de 3mil oportunidades laborales a través de contratistas en Casanare](#)

18 noviembre, 2022
En «CASANARE»

RELATED TOPICS: #APOYOS **ECOPETROL** #BLOQUEOS **ECOPETROL** #BLOQUEOS EN CUPIAGUA #**ECOPETROL** #INICIO

DON'T MISS [Ecopetrol generó más de 3mil oportunidades laborales a través de contratistas en Casanare](#)

UP NEXT [Fijan recompensa de 10 millones para capturar a violador de una joven en Aguazul](#)



Editor1

YOU MAY LIKE



Grupo Ecopetrol contrató bienes y servicios por más de \$15 billones



Ecopetrol invierte en proyectos socioambientales en Casanare.



Programa “Ronda Somos Colombia” de **Ecopetrol** llega al municipio de Aguazul



Firman convenio para pavimentar vía a Rubiales en Puerto Gaitán



Ecopetrol rechaza bloqueo a sus operaciones en el corregimiento de El Morro



Ecopetrol entrega otros \$720 millones para impulsar la innovación en Colombia

CLICK TO COMMENT

CASANARE

Fijan recompensa de 10 millones para capturar a violador de una joven en Aguazul



Published 17 horas ago on 18 noviembre, 2022

By Editor1



Autoridades fijaron diez millones de recompensa por información que permita dar con la captura del responsable de agredir secualmente a una joven del municipio de Aguazul.

La mujer se desplazaba a su trabajo, cuando el sujeto quien cubría su cara con un pasamontañas la interceptó en inmediaciones de la carrera 7 y bajo amenazas de muerte, la condujo a un sector despoblado donde la sometió a la agresión.

El anuncio lo dieron la alcaldesa Johana Moreno, Teniente Aliuri Rincón, Comandante Estación de Policía Aguazul y María Constanza Ordoñez, Personera Municipal.

La mandataria local rechazó contundemente este hecho que es materia de investigación y aseguró que están trabajando articuladamente con la fuerza pública para dar con el paradero del victimario.

CONTINUE READING

CASANARE

Ecopetrol generó más de 3mil oportunidades laborales a través de contratistas en Casanare



Published 18 horas ago on 18 noviembre, 2022

By Editor1





A través de sus empresas contratistas, **Ecopetro** ha generado 3.384 oportunidades laborales a través de sus proyectos y operaciones en Casanare, con corte a septiembre de 2022.

De esta cifra, 3.070 fueron ocupadas por residentes en el departamento: 1.779, (100%) correspondientes a mano de obra no calificada y 1.291 (80%) a mano de obra calificada.

Por municipios, 1.301 personas residentes en Yopal estuvieron vinculadas, 1.172 de Aguazul, 836 de Tauramena y 75 de otros municipios.

En la categoría de vinculación laboral inclusiva, se destacó la participación de 819 mujeres (24,2%), 704 (20%) jóvenes de 18 a 28 años y 59 (1,74%) personas que accedieron a su primer empleo; en mano de obra profesional (universitario y superior), 536 (70,9%) personas fueron vinculadas.

CONTINUE READING

CASANARE

Declaran nula elección de mesa directiva del Concejo de Yopal 2022



Published 2 días ago on 17 noviembre, 2022

By Editor1



En decisión de primera instancia, el Juzgado Segundo Administrativo de Yopal anuló la elección de la actual mesa directiva del Concejo Municipal de Yopal, por violación de varios artículos del reglamento interno.

De igual manera se anuló la elección de las comisiones permanentes.

El demandante, concejal José Luis Avendaño alegó que en la sesión que se realizó el 19 de julio del año 2021, se violaron varios artículos del reglamento interno, entre otras cosas porque se convocó para las 9:00Am y a pesar de que era virtual no se cumplió con la norma.

La mesa directiva la conforman los concejales Jesús Alberto Vega Hernández, como Presidente; Alexander Rojas, primer vicepresidente y Jorge Leonardo Infante como segundo Vicepresidente para el periodo comprendido entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del 2022.

CONTINUE READING



CASANARE / 17 horas ago

Fijan recompensa de 10 millones para capturar a violador de una joven en Aguazul



ARAUCA / 18 horas ago

Alcalde de Araucita fue designado como consejero nacional de planeación



CASANARE / 18 horas ago

Ecopetrol generó más de 3mil oportunidades laborales a través de contratistas en Casanare



NACIONALES / 19 horas ago

Gobierno Nacional presentó propuesta de la reforma pensional



NACIONALES / 19 horas ago

Icetex ofrece créditos condonables a víctimas del conflicto armado



META / 18 horas ago

Hospital Departamental de Villavicencio abrió su renovado servicio de urgencias



INICIO TELEVISIÓN CASANARE META ARAUCA PERIÓDICO HOLACASANARE